
pATA REUNIÄO ORDINÄRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE CULTURA DE PONTAL 
DO PARANA 

Reuniram-se, presencialmente, aos 24 dias do mês de Novembro do ano de 2021, para reunião 
ordinária do Conselho Municipal de Cultura, às 14:00 horas, no Mini Auditório Primavera, 
localizado na Rua Tom Jobim, Balneário Primavera Sra Marileusa R. Antunes (AMPP), Sr João 
Rempel (AMPP), Sra Maria Tereza Rusiak, Sra Fernanda Mossanik da Silva Persegona (Presidente 
da COMCULT), Sra Katia Kalko (UNESPAR), Sra Teresinha do Rosário (músicos), Sra Rosa 
Vrzecionek (AAPP), Sra Marcia Castilho Silva (AAPP) e Sra Ines Uliana (musicos) 

A presidente do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná Sra Fernanda Mossanik Da 
Silva Persegona iniciou os trabalhos dando a palavra a artesã pontalense Sra Ana Maria Oliveira 
para a mesma falar sobre sua participação na feira nacional onde levou seus artesanatos feitos de 

couro de peixe, cla agradeceu o apoio da presidente do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do 
Paraná Sra Fernanda Mossanik Da Silva Persegona da Secretária da Cultura de Pontal do Paraná e 

disse que valeu muito a pena ter participado, pois o produto foi muito bem aceito e já apareceram 
vários trabalhos através da feira. 
A presidente do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná Sra Fermanda Mosanik da 
Silva Persegona tarmbém comenta a importância de levar o nome de Pontal do Paraná para todas as 
regiðes através de eventos importantes. A vice presidente Sra Katia Kalkos, explicou e tirou dúvidas 
sobre os cursos de artesanato em couro de peixe. 
Na sequencia a presidente do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná Sra Fernanda 
Mossanik da Silva Persegona falou sobre a aprovação do conselho, na reuniäo anterior, para a 
viagem da Sra Ana Maria Oliveira para a cidade de Brasília e para custear os gastos dela referente a 
passagens, hospedagem, refeiçöes e uber, o teto estipulado foi no valor de R$ 4.000,00 ( Quatro mil 
reais ), mas a Sra Ana Maria Oliveira gastou apenas o valor de R$ 1.576,03 (Hum mil quinhentos e 
setenta e seis reais e três centavos), sendo assim o valor que a sra Ana Maria Oliveira terá que 
devolver é de R$ 2.423,27 (Dois mil quatrocentos e vinte e três reais e vinte e sete centavos), após a 
provação do conselho e a documentação tudo certa a Sra Ana Maria Oliveira deposita o valor 
acima citado no fundo do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná para que seja 
aprovado novamente a próxima viagem da artes� Sra Ana Maria Oliveira que será para a cidade de 
Olinda para participar de uma feira que terá a duração de 10 (dez) dias, onde a mesma irá 
representaro Município de Pontal do Paraná, mas o valor para aprovação do conselho de cultura 
para essa viagem é no valor até RS 6.000,00 (seis mil reais) para os custos conforme a viagem 
anterior e caso não seja utilizado todo o dinheiro, como na viagem anterior, a artes� Sra Ana Maria 
Oliveira devolverá o restante não utilizado nos gastos da viagem para o fiundo do Conselho 

Municipal de Cultura de Pontal do Paraná. 

A presidente do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná Sra Fernanda Mossanik da 
Silva Persegona começou a votação para a aprovação do conselho para custear a próxima viagem da 

artesão Sra Ana Maria Oliveira e por unanimidade foi aprovado. 

Após a votação a presidente do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná Sra Fernanda 

Mossanik da Silva Persegona fez um resumo de como está a questão da Lei Aldir Blanc e seus 

pagamentos no Município. 

O próximo assunto foi referente a aprovação do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do 
Paraná para custear as camisetas do coral da melhor idade, das crianças e o da Técnica vocal adulto, 

que será um total de 91 (noventa e uma) camisetas para as apresentações de fim de ano. A 

presidente do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná Sra Fernanda Mossanik da Silva 

Persegona começou a votação e amesma foi aprovada por unanimidade. 

Finalizando a reuniäão a presidente do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná Sra 

Fernanda Mossanik da Silva Persegona falou sobre os cursos e oficinas oferecidas pela Casa da 
Cultura do Município de Pontal do Paraná e houve um pequeno debate em relação a queima de 

fogos do final do ano em Pontal do Paraná. 



Nada mais havendo a tratar, a Presidente declarou encerrada a reunião, e cu, Luis Fabiano Lima, 
secretária do Conselho Municipal de Cultura de Pontal do Paraná, lavrei a presente Ata 

uh a 

se oSan 



{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }

